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En français, il existe un article qui accompagne toujours les noms quand on ne 
précise pas de quantité précise : c’est l’article partitif. 
  
Exemples : Je veux un kilo de pommes-  
 
Je veux du pain 
 
 

 
 

 ATTENTION !!! 
 
 

1) L’article partitif se transforme en « de » ou « d’ » dans la phrase 
négative : 
 
J’aimerais boire du café  Je n’aimerais pas boire de café 
Je veux manger de la salade  Je n’aimerais pas manger de salade 
Tu veux manger des crêpes ?  Non, je ne veux pas manger de crêpes. 
Tu veux boire de l’eau ?  Tu ne veux pas boire d’eau ? 
 
2) Si vous utilisez l’article partitif avec une quantité, vous devez toujours 
utiliser « de » ou « d’ ». 
 
Passe-moi un peu de la confiture  Passe-moi un peu de confiture  
Elle a acheté un litre du lait  Elle a acheté un litre de lait 
Paul a acheté 300 grammes des noix  Paul a acheté 300 grammes de noix 
Peux-tu me donner un verre de l’eau ?  Peux-tu me donner un verre d’eau ? 

Quantité précisée: 1 kg 

Quantité non précisée 
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